

Les procureurs qui classent les affaires et libèrent les terroristes sont dénoncés au Venezuela



Caracas, 25 mai (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a dénoncé des procureurs de ce pays qui ne font aucun cas des enquêtes policières inculquant les membres de groupes violents.

Dans des déclarations à la presse, le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Nestor Reverol, a dénoncé le fait que des procureurs de ce pays sud-américain ont libéré les coupables de l'attaque et de l'incendie d'une maison dans l'état de Merida.

Malgré les aveux des auteurs de cet acte de vandalisme et les preuves présentées par les autorités, le ministère public a décidé de mettre en liberté les criminels.

Isaías Rodríguez, homme politique et avocat a exprimé sa préoccupation après que le Procureur Général ait mis en cause les résultats d'enquêtes criminelles faites par le Corps d'Investigations Scientifiques Pénales et Criminalistiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130780-les-procureurs-qui-classent-les-affaires-et-liberent-les-terroristes-sont-denonces-au-venezuela>



Radio Habana Cuba